

 $\textit{Stadtwildnis Steg Hochsitze} \circledcirc \textit{PID/Votava}$

10 Jahre erfolgreiche Wiederansiedlung Habichtskauz



Habichtskauz © Wiener Stadtgärten, Houdek

Ein Jahrzehnt ist seit der Wiederansiedlung der ersten Habichtskauz-Jungtiere im Jahr 2011 im Wiener Teil des Biosphärenparks Wienerwald vergangen. Anlässlich dieses 10-jährigen Jubiläums zogen die Wiener Stadtgärten und die Wissenschaftler*innen der Österreichischen Vogelwarte der Veterinärmedizinischen Universität eine höchst erfreuliche Bilanz über den bisherigen Verlauf des V